

INCURSIÓN:

Los gobiernos de Ucrania y Rusia reivindican avances en la región rusa de Kursk

Ucrania afirmó ayer que sus tropas realizaron nuevos avances en Rusia y que ya controlan allí más de 1.000 km², mientras que Moscú aseguró que había recuperado una aldea tomada por las fuerzas a las órdenes del gobierno de Kiev y que enviaría refuerzos a la zona.

En el marco del mayor ataque de un ejército contra suelo ruso desde la Segunda Guerra Mundial, el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, dijo que sus fuerzas habían tomado Sudzha, de 5.500 habitantes, la mayor localidad desde el comienzo de la sorpresiva incursión, a 8 km de la frontera. "Desde el inicio de las operaciones en la región de Kursk, nuestras tropas avanzaron 35 kilómetros hacia el interior" y tomaron "82

localidades" en un área de 1.150 km², aseguró el mandatario

La incursión ha llevado al desplazamiento de más de 120.000 personas, según Moscú, y al menos 12 civiles han muerto y 121 resultaron heridos.

Las autoridades ucranianas también informaron ayer la captura simultánea de más de un centenar de soldados rusos, el mayor número en un día desde el inicio de la guerra.

Desde el lado ruso, en tanto, las fuerzas de ese país "retomaron el pueblo de Krupets" y "siguen frenando" los ataques ucranianos en la región de Kursk, indicó el ejército en un comunicado. El ministro ruso de Defensa, Andrei Beluso, dijo que el ejército también ha preparado "acciones concretas" para defender la región de Bélgorod.



FRANCE PRESSE

ZELENSKI reportó ayer que sus fuerzas tomaron Sudzha, la localidad rusa más grande hasta ahora.